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Ciudad Real 

El presidente provincial, Carlos Cotillas, atribuye a las políticas del PP que 
el paro baje en junio y que se registren las mejores cifras desde 2009 
 
Celebra que el paro haya bajado en España, en Castilla-La Mancha y en la provincia de Ciudad Real 
 
Cotillas ha afirmado que “los datos de paro registrados del mes de 
junio son muy buenos y suponen un acicate para seguir trabajando en 
la misma línea”. Así, ha celebrado que  el paro bajara en junio en 
124.349 personas y se situara en los 3.767.054, la mejor cifra desde 
septiembre de 2009. Especial mención merece que la contratación 
indefinida haya aumentado un 17,3%, que en  junio se hayan 
registrado más de 1,9 millones de contratos (máximo en la serie 
histórica) y que el paro entre los jóvenes menores de 25 años haya 
bajado en 24.522 personas. También ha destacado que haya 98.432 
afiliados más a la Seguridad Social, sumando 17.760.271 cotizantes, 
con lo que el objetivo de los 20 millones de españoles trabajando en 
2020 “está más cerca”.  

 

 
                            Carlos Cotillas

En cuanto a los datos del paro de la provincia de Ciudad Real, ha valorado positivamente que el paro haya bajado en 
1.691 personas y que haya 54.500 desempleados, un 3,01% menos que en mayo. Considera que “aún queda mucho 
por hacer” pero está convencido de que “vamos por la senda correcta”.  

 
Ciudad Real 

La diputada nacional, Rosa Romero: “Con las políticas del Partido Popular 
vuelve a bajar el paro” 
 

 
                        Rosa Romero 
 

Romero ha afirmado que “los datos del paro registrados correspondiente 
al mes de junio se traducen en que el trabajo que está realizando el PP 
está dando sus frutos”. Ha mostrado su satisfacción por que 124.349 
personas hayan encontrado trabajo y que este dato sea el mejor desde 
septiembre de 2009, continuando el descenso del paro y situando por 
debajo de los 4 millones los desempleados, algo impensable de haber 
continuado gobernando el PSOE en 2011. Además, los afiliados a la 
Seguridad Social aumentan en 98.432 sumando 17.760.271 los 
cotizantes, una cifra  que la diputada “popular” asegura que llegará al 
gran objetivo de 20 millones, un compromiso que, recuerda, ha obtenido 
el respaldo y la confianza de los ciudadanos el pasado 26 de junio. 

También ha destacado que por primera vez desde noviembre de 2009, el paro haya bajado en nuestra región de los 
200.000 desempleados, demostrando así que los castellano-manchegos confían en el Partido Popular y por ello 
también han renovado su confianza en Mª Dolores Cospedal, castigando las políticas del pacto PSOE-Podemos que 
lidera Emiliano García Page.  
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Palencia 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Las reformas legales del 
Gobierno del Partido Popular han incrementado notablemente las medidas de 
protección de los menores” 
 
Quintanilla destacó la importancia de las últimas reformas 
legales llevadas a cabo por el PP en materia de violencia de 
género y de reconocimiento de los menores como víctimas de 
esta violencia a través de la Ley del Estatuto de la Víctima y de la 
Ley Orgánica 8/2015, de modificación del sistema de protección 
a la infancia y la adolescencia. Destacó los datos hechos 
públicos por el Consejo General del Poder Judicial referidos al 
primer trimestre de 2016 en el que se han incrementado en un 
280% las suspensiones de la patria potestad de menores por 
violencia machista;  un incremento de un 65% de la suspensión 
de la guarda y custodia y un incremento del 51% en la 
suspensión del régimen de visitas. Asimismo, el aumento de la 
permuta de vivienda y el incremento de las medidas adoptadas 
judicialmente para evitar un peligro o perjuicio para el menor se 
sitúa en el 112%. 

 

 
           Quintanilla con la Policía Nacional

 
Agradeció a la Policía Nacional el magnífico trabajo que realiza este Cuerpo de Seguridad del Estado en la lucha contra 
la violencia de género a través de su Unidad de Familia y Mujer (UFAM) y contra otra forma de violencia contra la 
mujer como es la trata de seres humanos con fines de explotación sexual, a través del Plan específico que puso en 
marcha este Cuerpo de Seguridad  del Estado con el que demuestra su implicación contra este delito considerado la 
esclavitud del siglo XXI.  
 
 

 
Toledo 

El diputado regional, Juan José Jiménez, asegura que las 500 camas que 
Page va a suprimir este verano equivalen al cierre de 5 hospitales medianos 
 

 
                   Juan José Jimenez Prieto 

Jiménez ha asegurado que en algunos hospitales de la región, los 
sindicatos sanitarios están criticando los cierres de camas 
aludiendo que les llevará a no poder prestar algunos servicios y ha 
puesto como ejemplo las quejas presentadas públicamente por 
CSIF ante el cierre de varias plantas en el hospital Gutiérrez 
Ortega, de Valdepeñas. Ha exigido al PSOE de Page “un mínimo 
de coherencia” y se pregunta si el cierre de camas era malo con el  
Gobierno de Cospedal cómo es que de repente se torna bueno 
con Page.  

 

 
Además, ha subrayado que Cospedal pretendía gestionar lo mejor posible el poco dinero que había pero Page está 
haciendo lo mismo aunque tiene las arcas llenas. “Debe pedir perdón por tanta injuria pero no lo va a hacer y además 
pretenderá que los ciudadanos estén agradecidos por su gestión al frente del sistema sanitario público”. 

 

 



 
 
Toledo 

El Partido Popular exige a Page que invierta los 20 millones de los 34 que 
le dio el Ministerio para la restructuración del viñedo 
 
La portavoz de Agricultura del GP en las Cortes, Lola 
Merino, ha denunciado que el Gobierno de Page puede 
perder el 58% de los fondos de reestructuración del viñedo 
de Castilla La Mancha. Ha indicado que “Page tan solo ha 
certificado en siete meses el 42% del presupuesto de la 
reestructuración de viñedo,  esto es 14,7 millones de euros 
y en un mes que le queda de plazo tiene que certificar el 
58%, es decir, 19,5 millones de euros, lo que resulta 
prácticamente imposible”. Ha señalado que “el retraso en 
las autorizaciones de plantación, que venimos 
denunciando desde hace meses, ha ocasionado un retraso 
en todos los trabajos de plantación, montaje de 
espalderas, etc., lo que está retrasando a su vez las 
peticiones de certificación por parte de los viticultores”.  
 

 

 
                                          Lola Merino 

 

Ha reprobado la gestión del consejero, que cuando recibió la asignación del Ministerio de 34,5 millones de euros le 
parecían pocos, pero cuando fue director general aprobó tres o cuatro veces más planes de reestructuración que el 
presupuesto disponible. “Ahora que hay dinero, no es capaz de pagar ni la mitad de lo previsto”. Ha pedido a Page y al 
consejero de Agricultura que nos informe de “cuánta superficie de viñedo se ha puesto hasta la fecha, cuánto dinero 
se ha certificado, si todo lo certificado se ha pagado y si piensan perder los fondos del viñedo”. 

 

Los Pozuelos 

El Partido Popular denuncia la actitud “caciquil” del alcalde socialista que 
incumple sus obligaciones legales para irse de vacaciones 
 
 

 
              Grupo Municipal Popular 
 

 
La portavoz del Grupo Popular, Ana María Hidalgo, ha denunciado 
la actitud “caciquil” del alcalde socialista que, no solo no convoca la 
comisión de Cuentas, sino que se ha negado a celebrar el Pleno 
ordinario del segundo trimestre del año para irse de vacaciones. 
Este último “desplante” por parte del alcalde es “una muestra más 
del desgobierno que sufrimos, con un primer edil que se salta a la 
torera la legislación, que ningunea a la oposición y que incluso se 
atreve a silenciar al secretario municipal”. Está convencida de que 
el alcalde se niega a celebrar un Pleno para no responder a las 
preguntas de la oposición sobre varios asuntos “extremadamente 
delicados”. “No quiere informar sobre la sanción por la subvención 
de un alumbrado que venía de la Unión Europea, no quiere decir 
por cuánto nos han sancionado ni el motivo de dicha sanción pese a 
que la oposición lleva seis meses reclamando información”.  

En el último Pleno, el Grupo Popular pidió explicaciones al secretario sobre este asunto pero el alcalde le negó la 
palabra. También ha asegurado que el primer edil tampoco quiere dar explicaciones sobre las liquidaciones 
presupuestarias y la retención de los tributos del Estado. Ha indicado que la oposición aún no sabe cuánto debe el 
Ayuntamiento ni el motivo por el cual no se ha presentado la documentación requerida desde 2007. 

 


